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�　羽幌ライオンズクラブが今年も中央公民館

ロビーにクリスマスツリーをプレゼント。こ

の日、子ども自然教室のメンバー 29名も集ま

り恒例の飾り付けが行われました。(����)

�　平成18年の叙勲受章祝賀会がサンセットプ

ラザで開かれました。長年、羽幌の振興発展の

ために尽力され、晴れの叙勲を受章されたのは

須郷恵一さんと九谷武久さんのお二人。会場

にはご親族をはじめ、町長、町議のみなさんも

集まり、受章を祝福されました。(����)

�　寺沢町議より「天売へのADSL早期導入の嘆

願書」が町長に届けられました。この嘆願書は

天売でのADSL導入を希望する個人50名の署名

がされたもので、舟橋町長は署名一件一件に目

を通しながら「なるべく早期にNTTへ要望した

い」と約束していました。(�����)

�　子どもたちの自主性や協力性を培うことを

目的に毎年行われている「羽小まつり」が、羽

幌小学校で開催されました。四年生以上の児

童が教室や体育館を使い、お化け屋敷や占い、

クイズ、ストラックアウトなどアイディアを凝

らしたアトラクションを出店。保護者らも集

まり大賑わいとなりました。(����)
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